

## Berglauf - Weltmeisterschaften, Casette di Massa (ITA), 14. September 2014

### Stefan Paternoster für Österreich am Start

(fa) Ein sehr großes Läuferfeld ging bei den Männern (158 Teilnehmer) über 11,7 Kilometer an den Start. Die Athleten aus Uganda waren das Maß aller Dinge. Für die Ostafrikaner gab es einen Dreifachsieg. **Stefan Paternoster** von der LG Passau, wurde auf Grund seiner österreichischen Staatsbürgerschaft und als Österreichischer Staatsmeister im Berglauf, für das Rennen von Österreich nominiert.

Zur Streckenführung gab es zuhauf kritische Stimmen. Schmale Passagen, zudem technisch höchst anspruchsvoll, wechselten mit in der Summe von über 100 Treppen-Stufen. Diese konnten zumeist nur im Gänsemarsch bewältigt werden. Abwärtspassagen über Stufen auf Naturboden als auch Bergauf-Strecken, zusätzlich gesichert mit starken Stahlseilen (Klettersteig?) ließen Kritik aufkommen.

**Stefan Paternoster** schaffte Rang 48 mit einer Zeit von 1:02,21 Stunden, ein Ergebnis im ersten Drittel des Rennens.